

小学校との交流・大学との交流

11月30日 紫明小学校へおじやました。体育館で一年生お兄さんお姉さんのリードで自己紹介をし合ったり、ふれあい遊びをしたりしました。今年の学芸会の一年生の劇「シメイランドのゆかいなこねこたち」を見ました。小学生になったらこんな素晴らしい楽しい劇をするんだあ！とあこがれの眼差しで見入っていました。

12月2日には一年生が幼稚園に来てくれました。造形展作品をめぐるスタンプラリーでは、きりん組さんたちが案内役説明役スタンプ係に分かれて一年生に楽しんでもらいました。このような経験もしながら、きりんさんたちは少しずつ進学への期待をふくらませながら幼稚園生活一日一日を過ごしていきます。

12月15日には大谷大学を訪れました。教育心理学科の学生さんたちと半日過ごしました。学生さんたちの指示を聞きながら、影絵を鑑賞したり、手作りのゲームを楽しんだり、制作をしたりしました。

クッキング 12月17日

今年の2学期のクッキングはカレーです。朝からきりんぐみさんは大忙し！！！たまねぎを切り、じゃがいもの皮をむいて切り、ぐつぐつ煮ます。ぱんださんも先生に教えてもらいながら、うさぎ組ピンクバッジのお友達が洗って届けてくれたじゃがいもの皮をむいたり包丁でとんとんきつたりしました。うさぎさんはじゃが芋をあらっておとどけしたり、人参をハートやお星様などの型にぬいたり、ステーキナイフで型抜きの残りのにんじんを切ったりたくさんのお仕事を頑張りました。ピンクさんたちはルーを一つ一つ割ったりボールにわけたりもしました。大きなおなべに野菜がいっぱい煮えてきました。鶏肉も加えてぐつぐつ煮ます。「おいしくな～れ。」と魔法をかけてきりんさんとぱんださんがルーをいれました。幼稚園にカレーの香りが漂います。再び煮込んで さあ できあがり！みんなで力を合わせて作ったカレー！！！お味はさいこう～！！！大きな二つのお鍋はみるとうちに空っぽに！とてもおいしかったね。デザートにはみかん畠から届いたみかんをひとつずついただきました。最高のお昼ご飯。後片付けもきりんさんたちが手伝ってくれました。

{野菜は淡路島からいただいた玉ねぎ・北海道産じゃがいも・京都産人参} {国産鶏もも肉} {市販固形カレールー} {無調整 豆乳} を使用しました。



じゃが芋の皮をむいています！



包丁もこんなに上手につかえるよ！



人参をハートや☆の形に型抜きました。型抜きした後の人参は細かく切っておなべに入れてにこみます



ルーをおなべにいれています。



美味しい美味しいカレーのできあがりです。



いただきま～す



♪クリスマスコンサート♪ 12月14日

フルート小澤美聰さんと、クラリネット小澤征吾さんと、ピアノ杉本知華子さんたち七色音楽隊による～♪クリスマスコンサート♪～が北文化会館創造活動室で行われました。女性おふたりはピンクとオレンジのロングドレスで登場です。素敵なドレスに女の子たちの視線はきらきら うつとり。さあ コンサートの始まりです。

♪おもちゃのチャチャチャチャ♪や♪あわてんぼうのサンタクロース♪などみんなが良く知っている曲の演奏に思わずリズムをとり歌いだす子ども達！＊トトロや雪の女王のメドレー＊などもたくさん演奏してくださいました。楽しい曲がいっぱい！会場をひと回りして間近に楽器を見せてくださったり音を聞かせてくださったり。アンコールは運動会で親子一緒に踊ったおひさマーチ！！保護者の方々や小さいお友達も一緒に歌ったり演奏を満喫したり みんなで素敵なもの時をすごしました。お礼に幼稚園のみんなが少しづつお仕事をして作ったクリスマスリースをプレゼントしました。七色音楽隊の皆様

今年もありがとうございました。

お世話いただいたPTAのみなさま

ありがとうございました。



クリスマスのつどい 12月16日

今年もサンタさん来てくれるかなあと心待ちにしていた子どもたち。大忙しのサンタさんに変わって今年もサンタさんの弟子のおにいさんサンタさんが来てくれました。ひとつずつプレゼントをもらってこどもたちは大喜び。サンタさんはジャグリングもしてくれました。大忙しのサンタさんが次の子どもたちのところへ行ってしまいました。先生たちからは♪ピアノや人形劇のプレゼント！楽しかったね！PTAからりんごジュースをいただきました。おいしかったね。楽しい楽しいクリスマスのつどいとなりました。



おおそうじ

自分の引き出しやロッカーの整理をしたり、椅子やテーブルをきれいに拭いたりしました。お部屋やホールの床は雑巾がけをします。幼稚園中をピカピカにしました。お掃除大好きな子どもたち。機会があればお家でもどんどんいろいろなお手伝いを子どもたちにさせましょう。



年賀状

きりんさんはお友達同士で年賀状を書いて出し合いつこします。

文字のお稽古をして、きれいにあけましておめでとうと書きました。飾りも描いて素敵な年賀状のできあがり。ポストに投函しました。



お誕生日おめでとうございます

19日。おうちの方とみんなと一緒にお祝いをしました。佛教大学のお姉さんたちが美しいパネルシアターをプレゼントくれました。